



Glückwünsche



Hannah Renken zum Bestehen ihrer C-Trainerprüfung Leistungssport. Zwar pausiert sie studienbedingt gerade im Training, steigt aber wieder ein, sobald es der Stundenplan erlaubt.



Hauke Renken, der zwei Wochen später die C-Trainerausbildung Kinderleichtathletik beendete. Als talentierter Hürdensprinter und Weitspringer kann er viel Wettkampferfahrung ins Training mit einbringen.



Jonas Christen zur Berufung in den B-Kader (Nationalkader) des Deutschen Leichtathletikverbandes. Mit seinen ausgezeichneten Leistungen steht Jonas an der Spitze der Deutschen Jahresbestenliste und ist in ganz Europa Vierter.



Anna-Lena Schwarz und Jonas Christen zur Wahl der Sportler des Jahres. Mit klarer Mehrheit und der Unterstützung der ganzen TSG und der Nieferner Bevölkerung gewannen unsere beiden Topathleten souverän.



Rafael Alcaniz -Hofer und Max Meier zur Sichtungseinladung nach Mannheim, kontinuierlich sind jedes Jahr Athleten von der TSG Niefern bei der Sichtung eingeladen, dieses Jahr erreichten Rafael und Max die anspruchsvollen Normen.



Saskia Meißner und Florian Kohl zur Wahl als Jugendvertreter der Leichtathletikabteilung der TSG Niefern. Wer also Wünsche oder Ideen hat....

Badischen DSMM Endkampf

Langensteinbach 22./23.09.2012

Leider erreichten wir dieses Jahr keinen einzigen Mannschaftstitel bei den Schülerklassen, trotzdem gab es tolle Resultate. Gute Besserung an Max Steinlage, der sich dort verletzte.

Badentrophäe Jugend

Konstanz 22.09.2012

Platz 3 für die junge Mannschaft bei der männlichen Jugend, die fast alle nächstes Jahr noch einmal dabei sein können; die Mädchen erreichten Platz 4. Bei diesem Vergleichskampf der Kreise im Badischen Verband vertraten 5 Athleten der TSG Niefern den Kreis Pforzheim.

(Hauke Renken, Karsten Müller, Anna-Lena Schwarz, Lena Göller, Carolina Krafzik)

Schon mal vormerken: 28.09.2013 in Schönau Heidelberg ist das nächste Mal



Vergleichskampf der Sparkasse Pforzheim – Freudenstadt – Calw

Niefern 29.09.2012

Eine supertolle Veranstaltung – auf die Helfer in Niefern kann man sich verlassen, die Generalprobe für eigene Wettkämpfe wurde erfolgreich gemeistert. Dank an alle Kampfrichter, Helfer und vor allem auch ans Bewirtschaftungsteam Frau Lammel und Frau Kreuz, die bei 400 Teilnehmern alle Hände voll zu tun hatten, die hungrige Meute abzufüttern.

Prominenz aus den Leichtathletikkreisen, den Sportkreisen und aus der Politik waren bei einem der bedeutsamsten Vergleichskämpfe der Sparkasse Pforzheim-Calw zugegen.



Werfertag

Königsbach 06.10.2012

Auch wenn es nicht mehr viele Athleten waren, die am Saisonabschluss dem traditionellen Werfertag der LG Stein-Eisingen teilnahmen, konnten doch sehr gute Ergebnisse erzielt werden. Dreifachsieger Max Meier (Kugel, Speer, Diskus) erreichte im Kugelstoßen das erste Mal die magische 11 Metergrenze, er gewann mit 11,04. David Lemke verbesserte seine Dreikampfleistung auf 1129 Punkte und ließ die große Konkurrenz mit bester Sprintzeit 7,59s sicher hinter sich. Torben Tepe und David Benz gewannen ihre Dreikämpfe, Torben mit sicherem Abstand von 48 Punkten zum Zweitplatzierten, David mit ausgezeichneter Ballwurfleistungen 32,00 m. Kevin Tepe gewann zwar die 800m, konnte jedoch noch mit leichten Schlafdefiziten aus dem Landschulheim seine Bestleistung nicht steigern. Sebastian Thomas siegte im Ballwurf mit ausgezeichneten 52,00 Metern, Laura Ullmann mit 10,21m im Kugelstoßen. Neuzugang Luisa Axter (ab 2013 TSG Niefern) zeigte ihr Können im Weitsprung mit 4,53m.



VR Bank Freundschaftslauf

Neuhausen-Niefern 07.10.2012

Zum 6. Mal fand dieser Lauf mit einer Strecke von Neuhausen nach Niefern statt. Vielen Dank an die drei „Radler“ Andreas Bogner, Florian Kohl und Claudius Roth, die die über 30 Läufer umfassende Gruppe sicher nach Niefern begleiteten. Außerdem auch an Britta Tepe, die auf dem Weg für die Verpflegung sorgte. Nächstes Jahr startet der Lauf wieder in Niefern und führt nach Neuhausen. Laufbegeisterte sind herzlich eingeladen, es gibt auch Einstiegstellen für Läufer, die nicht die ganze Strecke mitlaufen wollen.

Trainersitzung

Niefern 28.10.2012

Alle Trainer im U14 Bereich trafen sich um den neuen Abschnitt bis Weihnachten zu planen. Schöne Tradition geworden ist diese Treffen, bei dem man sich über neue Ideen, Anschaffungen und Termine austauscht und dann die weitere Planung miteinander abstimmt. Mittlerweile gehören 12 Trainer in diesen Bereich, da gibt es einiges abzustimmen. Neuerung: Einrichtung einer Talentfördergruppe im Jahrgang 2000, der von Hauke Renken und Patrick Steinmann geleitet wird.

Termine:

- 16.11.2012 Kreistag des Leichtathletikkreises in Büchenbronn (Schlägle)
Interessierte sind herzlich eingeladen.
- 21.12.2012 Jahresabschlussfeier ab Jahrgang 1999 19.00 Uhr nach dem Training
- 25.01.2013 Jahresauftaktveranstaltung der jüngeren Freitagsgruppe. Training von
15.00-16.30 Uhr, danach bis ungefähr 18.00 Uhr mit den Eltern. Dabei
Verleihung der Mehrkampfnadeln, Termine, Infos und mehr bei Kaffee
und Kuchen
- 02.04.-05.04.2013 Trainingswoche für Leichtathleten im Stadion
- 20.-25.05.2013 Trainingslager Mosbach ab Jahrgang 2000

Wettkämpfe:

- | | | | |
|------------|-----------------|-----------------|--------------------|
| 10.11.2012 | Sparkassencross | Huchenfeld | Anmeldung sofort |
| 24.02.2013 | Hallensportfest | Langensteinbach | Jüngere |
| 10.03.2013 | Hallensportfest | Niefern | Jahrgang 2005-2000 |

Termine ohne Gewähr:

- | | | |
|----------------|---|--------------|
| 02./03.02.2013 | Süddeutsche Hallenmeisterschaften M/F/U18 | ? |
| 16./17.02.2013 | Deutsche Jugendhallenmeisterschaften | Halle |
| 23.02.2013 | Badische Hallenmeisterschaften U 20 U18 | Ludwigshafen |
| 24.02.2013 | Badische Hallenmeisterschaften U16 | Ludwigshafen |
| 09.03.2013 | Badischer Winterwurf U16 | Sinzheim |